

L'épreuve de la naturalisation

Enquête auprès de jeunes issus de la migration

Conférence de Arnaud Frauenfelder

Arnaud Frauenfelder est actuellement professeur en sociologie du travail social à la Haute école de travail social de Genève.

Se porter candidat à la nationalité suisse, passer l'épreuve de la naturalisation, se soumettre à l'opération de « magie politico-sociale », pour se transformer ensuite en « naturels d'un pays, d'une société, d'une nation des individus qui ne le sont pas et qui demanderaient à l'être » (SAYAD Abdelmalek 1993 :pp.26-35) et enfin accéder au précieux sésame rouge à croix blanche...

...Quelles sont les logiques du passage à l'acte ?

La conférence a pour but d'exposer les logiques du « choix » de la naturalisation, de mettre en lumière l'épreuve de la décision et des procédures et, enfin, de présenter les conséquences de la naturalisation.

Mardi 30 mars 2010, Uni Mail, MS150, 18h30 – entrée libre



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**

Organisée par le Département de Sociologie
Dans le cadre du cycle de conférences organisé par
l'Atelier de recherche de Master « Jeunes issus des migrations »

**FACULTÉ DES SCIENCES
ÉCONOMIQUES ET SOCIALES**
Département de sociologie